

Gießener Allgemeine vom 6. Dezember 2011

Bahnmissionsmission erhält 500 Euro für ihre Arbeit

Gießen (pm). Auch in diesem Jahr konnte Christine Wessely (2. v. r.) von der Gießener Bahnmissionsmission wieder einen Scheck in Höhe von 500 Euro aus den Händen von Michaela Stiefmeier (l.), Niederlassungsleiterin des Personal-Dienstleisters »Schütze & Seifert«, entgegennehmen. Zusammen mit den anwesenden Besuchern der Einrichtung freuten sie und ihre Kollegin Marlis Morasch (2. v. l.) sich auch über die mitgebrachten Schokoladen-Nikoläuse. Mit ihrer Spende unterstützt die Firma Schütze & Seifert, die bereits seit 1992 Unternehmen der Region Mittelhessen mit Fach- und Hilfspersonal versorgt und in der Gießener Bahnhofstraße ansässig ist, die gemeinnützige Arbeit der Bahnmissionsmission. Jeder Mensch, der sich in



einer Notlage befindet, kann dort Hilfe in Anspruch nehmen. Um ihre Arbeit aufrecht erhalten zu können, ist die Bahnmissionsmission auf Spenden angewiesen.

(Foto: pv)